

Arranca la campaña electoral y el voto anticipado en la UMH para elegir rector el 17 de marzo - Información - 10/03/2015

Arranca la campaña electoral y el voto anticipado en la UMH para elegir rector el 17 de marzo

► Jesús Pastor y Carlos Pastor tienen por delante una semana para solicitar el apoyo a docentes, alumnos, investigadores y trabajadores en los cuatro campus

J. M. G.

■ La Universidad Miguel Hernández está desde ayer en plena campaña electoral. La meta es el próximo martes 17 de marzo, donde se podrá votar presencialmente en las urnas. Pero desde ya se puede también hacer uso del voto anticipado.

La comunidad universitaria puede elegir entre Jesús Pastor, el actual rector, y Carlos Pastor. Ambos ya se midieron en los comicios hace cuatro años, en una campaña agria y que desembocó en un recuento de las urnas que se prolongó hasta altas horas de la madrugada y que se tuvo que interrumpir y continuar a la mañana siguiente.

Por delante, ambos candidatos tienen muchos kilómetros y trabajo, ya que está previsto que vi-



DIEGO FOTÓGRAFOS

Votación en el campus de Elche.

siten en distintos momentos los diversos campus de la Universidad, que se extienden de norte a sur de la provincia, desde Orihuela (donde están los campus de

Las Salesas y Desamparados) hasta Altea (sede de la Facultad de Bellas Artes), sin olvidar el crítico campus de ciencias de la salud en Sant Joan y el propio de Elche para ganar las elecciones.

Todos los indicios dan como ganador a Jesús Pastor, que para esta convocatoria ha elegido como lema «Contigo», mientras que Carlos Pastor –ambos fueron compañeros y vicerrectores en el equipo de gobierno del primer mandatario Jesús Rodríguez Marín– ha optado por «Juego limpio».

Alumnos, profesores, investigadores y personal de administración y servicios están llamados a participar en unos comicios donde el voto es ponderado y donde también se elige al claustro universitario.